

古墳に向けて新里駅を出発する参加者たち



電車と自転車で古墳三昧

新里町など上電沿線で

友の会など企画

会が上電と協力して企画した。

友 当日は沿線の住民14人が自分の自転車を電車に載せて新里駅に集合。2斑に分かれ、ヘルメットを着用し、古墳を目指してペダルをこいだ。
上電友の会では「一昨年立ち上げた企画がコロナや悪天候で延期となり、4度目の正直でようやく実現した」と、ほっと胸をなで下ろしていた。

葉が茂りつやのいい緑
色の実がふくらんでい
た。今後は通年で収穫
できるようになり、年
間10万kgの販賣

葉が茂りつやのいい緑色の実がふくらんでい
る。バナナのほか、パパイヤや、パインツリーなども栽培されている。

バナナは一般的に15～16ヶ月で成長すると
されており、2020年12月に植え付け今年
4月に初収穫を迎えた。今後は通年で収穫
できるようになり、年間出荷量2万本を目指
す。農園を管理する中神洋二さんは千葉大学
園芸学部を卒業し中国やベトナムで野菜やバ
ナナの栽培指導を経験。その後、福島県広
野町の職員として東日

鉄道と自転車を組み合わせ、上毛電気鉄道沿線の古墳を巡るサイクリングが14日、新里駅と上泉駅を発着点とするコースで開かれた。

田は「日吉塚三昧(ひよひまい)」と題し、沿線にある天神山古墳、武井廃寺塔、

接触感染から身を守る!

建物まるごと 抗ウイルス・抗菌対策

コーティング

キノシールド

-

〈キノシールド正規施工代理店〉
有限会社 トータルクリーンズ